

ながとの風

長門市立深川中学校

校長室だより

2022.5.23 №.8

外部講師からの賞賛の声に喜ぶ



そして、帰られる際に玄関先でご挨拶をしたときも、「生徒の聞く姿勢がすばらしくて、感動しました。」とおっしゃっていました。

私たち教職員は、日頃見慣れているため、生徒のよさに気付きにくいときがあります。それを外部の方が今回のようにほめてくださると、生徒は、自分たちの行動が価値付けられて、自信につながっていくとともに、私たち教職員にとっても大きな励みとなります。これからも私たちは、生徒のよさを積極的にほめ、自己肯定感を高めていくとともに、より高い水準を求めて集団生活の規律や基本的な生活習慣の確立をめざしていきたいと思います。

（情報モラル講演会では全校生徒が感想を書いていますが、特に、SNSの利用の危険性等について学習したようです。後日、PTA主催による保護者対象の情報モラル研修会も、計画されていますので、参加へのご協力をお願いします。）

【お知らせ】名札は学校に置き、校内ののみの着用に

名札の着用について校内で協議した結果、校外での個人情報保護と校内での着用忘れ防止の観点から、他校でも例のある次のような方法にしていきたいと思います。



保護者の皆様には、ご理解いただきますようお願いします。

1 名札は帰りの会で所定の場所に置き、持ち帰りません。

2 朝、登校した後、教室に置いてある名札を各自で取って着用します。

（←通常学級の教室では、服薬等に使う壁かけポケットカレンダーを利用します）

* 5月23日（月）～30日（月）は、生徒会学習委員会が設定する深川中学校のノーメディア・ウィークです。期間中のスマートフォン、タブレット、音楽プレーヤー、ゲーム、テレビなどの使用を最小限にとどめること、友達とのネット上のやりとりもできるだけ控えることとしています。ご家庭でもご協力ください。

深川中学校 75周年ストーリー

【10年ごとに振り返る学校史⑤】

深川中創立40周年は昭和62年（1987年）です。生徒数は8年前に減少の底を迎えた505人から急激に増え、722人と2回目のピークに達しています。昭和50年代後半から大畠分校は駅伝がとても強く、長門大津駅伝で優勝するなどしていました。本校の体育大会の練習後に、分校まで走って帰ったこともあったそうです。本校でも運動部活動が優秀な成績を残しており、大規模校として活気のあふれていた時代だったようです。